



Presenta PAN su "Plan de Emergencia contra la Inflación"



CIUDAD DE MÉXICO (ANTONIO LÓPEZ).- Bajo el argumento de que el Paquete contra la Inflación y la Carestía (PACIC) del gobierno federal "no está funcionando y siguen aumentando los precios de los productos que quisieron proteger", la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, presentó su Plan de Emergencia contra la Inflación.

Consiste en la creación de un fondo con más de 156 mmdp que permitirá apoyar a casi 20 millones de mexicanos en los momentos que la inflación alcance niveles elevados.

"El aceite pasó 39 a 76 pesos, el azúcar pasó de 37 a 65 pesos, el huevo de 27 a 44 pesos, el limón pasó de 15 a 25 pesos, el pollo de 50 a 72 y el frijol de 25 a 36, en fin, es momento de que el oficialismo escuche, que reconozca que su Pacic no funcionó, y ojalá que puedan romper con su inercia, escuchen lo que tenemos que decir, y acepten este plan", declaró Jorge Romero, coordinador del PAN en San Lázaro, en conferencia de prensa.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/presenta-pan-su-plan-de-emergencia-contra-la-inflacion>